
                              社高校も創立１０７年目を迎え、令和５年度には創立１１０周年 

となります。創立８０周年はプールの完成と合わせたため、１年前 

倒しで行われ、９０周年はその１０年後に、 

１００周年は１００年目に実施されました。校 

長室に残る記念誌は６０周年から保存され 

ており、それぞれの航空写真を比較し、建物 

やコートの配置などの変遷を見ながら、歴 

史的なことを考えてみましょう。６０周年記念 

誌は白黒写真①です。昭和４８年です。校 

舎も３棟が半分くらいしかなく自転車置き場 

は今の部室棟あたりにあるのがわかります。 

現在の食堂や武道場はありません。またトレ 

ーニングセンターから続く建物が体育館と 

なっています。７０周年になると(②)、部室棟 

が建ち、自転車置き場は現在の場所に、そ 

して武道場ができました。この頃テニスコート 

に藤棚があったようです。昭和５８年です。そ 

して８０周年(③)。平成４年です。プールが完成しています。この頃はサッカー 

場外側はまだ家屋はほとんど建っていません。９０周年になると(④)藤棚が本 

館横に新たに作られ、中庭の池が職員駐車場になりました。また陸上競技場 

にもエンジの走路が見られ全天候のゴムがひかれたようです｡東雲寮には学習 

室ができ洗濯場が広がったようです。１００周年(⑤)は、平成２５年に式典が行 

われました。この時は野球場の向きが変わっています。さらに体育館の位置も 

変わり（リニューアル）、サッカー場、ソフトボール場は現在の状況になりました。 

校舎第３棟が新しく接続され今の形になっています。令和５年に１１０周年を迎える時にはどのようになっている

でしょうか。本校の歴史を語り継ぎ、伝統ある学校として守るべきものと変化させ進めていくべきものを見極めて

いかねばなりません。卒業生、地域の皆様のご協力をいただきながら歩みを進めていきたいと思いました。よろ

しくお願いします。 

 そしてこの３連休中には、やしろショッピングパーク Bioで赤い羽根募金に合わせて seicaの販売、吹奏楽部の

演奏がありました。ｓeicaは今回は焼き菓子中 

心での販売でした。1・2年生の調理研究部 

が担当したそうで、いよいよのスタートとなりまし 

た｡また、吹奏楽部はやしろショッピングパーク 

Bio西入口のスペースで演奏を披露。演奏の 

合間に募金活動も行いました。さらには、屋上 

駐車場の壁面アートに生活科学科 1年有志 

と書道部が参加し、１２月２０日に完成イベントがあるので 

２２日、２３日と作業に行ったようです。考査を挟むので、 

考査後仕上げにかかるようです。生活科学科 3年生は、 

依頼のあった岩津ねぎ使用の商品開発イベントが「フレッ 

シュあさご」であり、お手伝いに出かけたようです。神戸新 

聞､サンテレビの取材を受けました｡３連休中、生徒の皆さ 

ん、引率の先生方お疲れ様でした。 

 最後に放送部２年田中さんの県総文は朗読小部門で 

奨励賞でした。今週は期末考査１週間前に入ります。学習のまとめを進めてください。よろしくお願いします。 

校長室から SEASON２ NO.45 R2.11.25 
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